

La première policière



Alice Stebbins Wells est la première policière dans le monde. Née le 13 juin 1873 aux USA, elle devient d'abord ministre du Culte. Suite à sa **pétition réclamant de l'aide pour les femmes et les enfants victimes de crimes**, à 37 ans, elle rejoint le département de police de Los Angeles en 1910.

Alice Stebbins Wells a, par la suite, fondé l'Association internationale des policières et a voyagé partout aux États-Unis et au Canada pour promouvoir le rôle des policières. Deux ans après elle, deux autres femmes sont devenues policières.

Sergente en 1940, elle est décédée en 1957.